
 

 

Protokoll – Elternratssitzung 21.03.2021 –öffentlich 

Zeit: 19:30 bis ca. 22:10 Uhr 

Ort: Wichern-Forum 

Sitzungsleitung: Sanja Sisic, Dennis Körner 

Protokoll: Sylvia Thiele 

 

 

Teilnehmer 

Elternrats-Vorstand: Sanja Sisic, Dennis Körner 

Schulvertreter: Herr Pallmeier (Gymnasium), Frau Erdmann (Stadtteilschule), Frau Dr. Holle-Winterberg & 

Frau Zimmer (Grundschule), Frau Kruse (Diakonie), Herr Schulz (GBS) 

Gäste: Pastor Dr. Andreas Theurich, Vorsteher der Stiftung ‚Das Rauhe Haus‘ 

 Regine Fiebig, Vorsitzende ‚PRYVIT - Hilfe für Tschernobyl-Kinder e.V.‘ 

Elternrats-Mitglieder:  Dagmar Obermeyer, Florian Ansorge, Meike Tiemeyer, Sylvia Thiele, Sabina Smajesevic, 

Katharina Dose, Grit Mahendhran, Stephan Lubitz, Andreas Schaller, Nakibe Ademi, Susanne 

Tirok 

 

Tagesordnung 

• Begrüßung & Besinnliche Worte   

• Bericht Regine Fiebig, Vorsitzende ‚PRYVIT - Hilfe für Tschernobyl-Kinder e.V.‘ 

• Verabschiedung Protokolle   

• Austausch mit dem Vorstand des Rauhen Hauses, Dr. Theurich   

• Berichte aus Gremien und Ausschüssen   

• Berichte und Austausch: Diakonie, Schülervertretung, Leitung GBS, Schulleitung Grundschule, 

Schulleitung Stadteilschule, Schulleitung Gymnasium 

• Verschiedenes   

 

 

 

Begrüßung 

erfolgte durch den Vorstand. 

 

Besinnliche Worte 

durch Dr. Theurich. 



Bericht Regine Fiebig, Vorsitzende ‚PRYVIT - Hilfe für Tschernobyl-Kinder e.V.‘ 

Der Verein bietet seit Jahren Hilfe für Tschernobyl-Kinder.  

Normalerweise werden pro Jahr ca. 20 Kinder für einen 3wöchigen Urlaub nach Norddeutschland geholt. 

Aktuell nimmt der Verein jeden Abend Gruppen von Flüchtigen aus der Ukraine am Hauptbahnhof in Empfang; dabei 

größtenteils dem Verein bereits bekannte Familien. 

Bedingt durch den Krieg in der Ukraine werden aktuell Fahrer, Dolmetscher und Gastfamilien / langfristige 

Unterkünfte benötigt. Desweiteren bittet man um Hilfe bei Jobsuche der Flüchtigen. 

Der Verein bittet um Kontaktaufnahme ausschließlich per E-Mail. 

Kontakt gemäß Homepage (https://pryvit.de/): 

Telefon: +49 (0) 40 672 9362 

E-Mail: info@pryvit.de 

 

Verabschiedung Protokolle 

Keine Protokolle vorhanden. 

 

Bericht - Pastor Dr. Andreas Theurich, Vorsteher der Stiftung ‚Das Rauhe Haus‘ 

Dr. Theurich berichtet über folgende Themen: 

• Nachhaltigkeit ist seit ca. 2 Jahren ein sehr großes Thema (spiegelt sich u.a. in Bereichen wie Energie, 

Gebäudedämmung, Müllvermeidung, öko-faire Beschaffung, Klimaneutralität, …). 

• Weiterentwicklung Teilhabe und Inklusion (als AG inklusiver ausrichten). 

• Personalentwicklung und -gewinnung (Fachkräftemangel nimmt zu; Berufsschule für Pflege nicht 

ausgelastet; AG-Profile sollen verbessert werden). 

• Bauvorhaben (z.B. Alte Bäckerei; als nächstes abrissbefindliches Haus in Hummelsbüttel; Neubau Sozial-

Psychiatrie; Bauvorhaben in Schleswig-Holstein; Wichern-Schule befindet sich in Bauprüfanfrage für 

Ersatzbauschaffung für aktuelle Container-Situation, es sollen neue Klassenräume, eine Mensa und 

Turnhallen gebaut werden) (sehr große Bauvorhaben bedeuten Kostenexplosion). 

 

Berichte aus Gremien und Ausschüssen 

Kreiselternrat / Stephan Lubitz 

Haupt-Thema Corona. 

Schulaufsicht berichtet über wesentlich mehr ‚Wiederholer‘. 

Neue Schulen: Hafencity, Harburg. 

Fördermaßnahmen sollen besser werden durch Wegfall der Kohortenregelung. 

Mobbing- und Gewaltprävention werden nochmal besprochen. 

 

 

 

 



Diakonie / Frau Kruse 

Andachtsplanung noch immer schwer durch Corona und leider nicht regelmäßig. 

Grundschule kann nur schwer versorgt werden. 

Arbeit an einem Alternativprogramm. 

Mittelstufe wird durch Projekte begleitet (u.a. kommt Pastorin vorbei, um Gespräche mit den Schülern zu führen). 

Planung für das Schuljahresende läuft (Michel-Gottesdienst im Michel ist unwahrscheinlich). 

Sprunghafter Anstieg von Anfragen für Seelsorge und Beratung (seitens Kollegium und Schülern). 

Ukraine wird thematisiert in Form eine Friedenskerze und einem Friedensgebet (Di + Do jeweils in der ersten großen 

Pause). 

 

GBS / Rainer Schulz 

Man ist etwas mehr zurück in der Normalität durch Aufhebung der Kohorten-Trennung; funktioniert sehr gut. 

Kooperationspartner müssen langsam zurück geholt werden und neue gesucht werden (z.B. ist School for Rock 

weggefallen). 

Bibelwoche fand in den März-Ferien statt. 

 

Grundschule / Frau Dr. Holle-Winterberg & Frau Zimmer 

Trommelwoche findet wieder statt (an 3 Tagen). 

Vertretungs-Situation gerade noch so händelbar. 

Grundschul-Konferenz wird in Präsenz stattfinden. 

Wahlpflichtkurse können noch nicht wie geplant stattfinden. 

 

Stadtteilschule / Frau Erdmann 

Prüfungen stehen an. 

Diverse Kollegen aktuell Corona-positiv. 

Es findet noch immer Vandalismus in den Toiletten statt (starke Zerstörungen, massive Verstopfungen; Grund sind 

vermutlich Tik Tok Challenges; grobe Gewalt auch an Schultüren; im Klassenrat werden Photos von den 

Verwüstungen und entsprechende Kosten dargestellt; Schülerrat wird mit in die Problemlösung involviert). 

Disziplinarkonferenz. 

Vermehrt Mobbingsituationen – vor allem in Jahrgang 5+6 (Whatsapp-Gruppen generell schwierig). 

Anti-Mobbing-Woche konzentriert sich u.a. auf den Umgang mit sozialen Medien. 

 

 

 

 

 



Gymnasium & Schule allgemein / Herr Pallmeier 

Theater-Aufführungen dürfen wieder stattfinden; erste Aufführung fand bereits statt. 

Nächster Aufführungstermin: 01.04.2022 – Begegnungskonzert mit Schule aus Dresden. 

Sport: keine Maskenpflicht mehr. 

Maskenpflicht an sich bleibt wahrscheinlich vorerst bestehen. 

Ausreichend Corona-Tests bis zu den Sommerferien vorhanden. 

Probleme mit Freitesten und Sensibilitäten bei den Tests. 

Cafeteria: Personalwechsel, da eine Kollegin in den Leseturm wechselt; Cafeteria benötigt dringend ehrenamtliche 

Mitarbeiter). 

Immer mehr Referendare im Einsatz aufgrund von Fachkräftemangel (aktuell 6 Referendare im Gymnasium; dadurch 

können vakante Stellen gut nachbesetzt werden). 

 

Verschiedenes: 

Problem mit Essensversorgung durch Pfand-Dosen; Kindern wurde die Essensausgabe verwehrt, kein Besteck. 

Gesamter Schul-Internetauftritt wird überabeitet (Fertigstellung ca. Sommer 2022). 

Stellenausschreibung für Nachfolge Frau Seidenberg (Gym Leitung Mittelstufe) läuft noch. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Weitere Termine Schuljahr 2021/22 

• Di, 03.05.2022 - öffentlich 

• Mi, 15.06.2022 

• Do, 25.08.2022 – Vorbereitende Sitzung für Vollversammlung 

• Mo, 26.09.2022 - Vollversammlung 


